## Paradojas en la globalización

Teresa Zavalía

El análisis comienza con la comparación entre distintas caracterizaciones de globalización, desde los que se entienden como rasgos específicos o como causas o como efectos, dado que no hay un cerrado acuerdo entre los pensadores (Hirsch, Ward, Hardt y Negri, Sen).

Estos autores presentan variadas argumentaciones y debates acerca de en que consiste la globalización, cuándo fecharla, cómo se genera y cuáles son los intereses a los que responde. Esta variedad remite a la paradoja de carencia de acuerdo global sobre el fenómeno global